
「栄南小のよいところ」  

★みんな元気    ★みんなえがお ★みんながやさしい  

★小さい子から大きい子まで楽しく遊んでいるところ  

 

「めざせ！〇〇〇な栄南小」  

★めざせ！あいさつができる栄南小  

★めざせ！たのしい栄南小  

★めざせ！えがおあふれる栄南小  

★めざせ！元気な栄南小  

 

 

【インタビューの準備の様子】  
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後期児童会役員・２学期学級委員認証 
９月１３日（火）に２学期学級委員の認証、２７日（月）に後期児童会役員の認

証を行いました。  

学級委員の認証では、「みんなを並ばせて、先頭に立って整列させることは、学

級委員の仕事の一つではあるけれど、それだけが『学級委員』のやることではあり

ません。自分たちの学級目標に向かって、よりよいクラスになるように、『先生、

こんなこと考えました』『みんなでこういう取組をしたいです』と、どんどんアイ

デアを出してほしい。学級は、担任の先生を含めて、みんなで作るものです」とい

う話をしました。  

児童会役員の認証では、インタビュー形式をとり、「栄南小学校のよいところ」

と「めざせ！〇〇〇な栄南小」の〇〇〇に当てはまる言葉を教えてほしいと４人の

児童会役員の子どもたちに聞きました。  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

学級のために、学校のために、精一杯取り組んでほしいと願います。  

そして、前期の児童会役員の最後の取組は、１０月１２日（火）のスマイル運動

会です。前期の児童会役員が中心となって考えるスマイル種目を含め、子どもたち

が企画・準備・運営といった、子どもたちの手で作り上げる、子どもたちが主人公

となる運動会にしたいと考えています。  

先日、ある研修会で「コロナ禍で子どもたちが失ったと感じているもの」につい

ての調査結果を聞きました。第１位が「充実感」第２位が「一体感」だそうです。

制限が多い教育活動の中で、寂しい思いをしていることをこの結果からも感じまし

た。研修会の中で今学校が、教員ができることは、「子どもたちが
．
決めること」と

聞きました。子どもたちが、自分たちで話し合って、自分たちで決めて、自分たち

で実行する場を日々の教育活動の中で、できるだけ多く作っていきたいと考えます。 

児童会テーマ「笑顔の花咲く！栄南小」です。子どもたち、教職員、参観してく

ださる皆様の笑顔がいっぱいのスマイル運動会をぜひ楽しみにしていてください。  

 

 



子どもたちの様子  


